

MEDIO: STEREO 100
NOTICIARIO: ENFOQUE PRIMERA EMISION
FECHA: 19/ABRIL/2016

Mantiene S&P calificaciones para Pemex

MARTIN CARMONA: A propósito de este tema de los precios del petróleo, dice Standard and Poor's que las calificaciones de Petróleos Mexicanos se mantienen sin cambio después del anuncio que la Secretaría de Hacienda dio a conocer en días pasados, en donde anunció que inyectaría 73 mil 500 millones de pesos.

Por lo pronto las calificaciones se mantienen por parte de la agencia calificadora Standard and Poor's para Pemex.